


 La Chronique sportive d'Olivier Petitjean

ESCRIME De l'argent pour Sven Vineis

L'escrimeur chênôis Sven Vineis, 19 ans, a magnifiquement conclu sa carrière en juniors en décrochant la médaille d'argent par équipes avec la Suisse aux Championnats du monde de la catégorie à Plovdiv (Bulgarie), ce printemps. Le tireur de Chêne-Bougeries peut envisager avec confiance son passage en seniors, chez les grands.

UN PODIUM INTERNATIONAL D'UN sportif chênôis dans une discipline olympique, ça n'arrive pas souvent. Le mérite de Sven Vineis est d'autant plus grand qu'il n'en est pas à son coup d'essai. En juniors, il compte désormais cinq médailles, trois en Coupe du monde et surtout deux lors de grands Championnats: l'or l'an dernier aux Européens par équipes et désormais l'argent aux Mondiaux par équipes.

« En Bulgarie, c'était ma dernière année pour performer en juniors, avant de passer à l'échelon supérieur », relève le grand blond (1m86, 74 kg). « Le déclic pour nous a été le quart de finale contre la Corée du Sud. Nous avons gagné d'une touche, 43-42, à la mort subite. En demi-finale, contre les Etats-Unis, nous étions libérés, et j'ai bien tiré (45-41). En finale malheureusement, l'Egypte nous a dominés, mais j'ai pu ramener l'équipe à une



touche des Egyptiens en fin de rencontre avant de risquer le tout pour le tout et de "me prendre" la dernière », se remémore Sven Vineis. La sélection suisse était formée uniquement de Romands: les Genevois Vineis et Alban Aebersold, le Neuchâtelois Théo Brochard et le Valaisan Aurèle Favre. Une équipe à suivre ! 🍂